

# Albertville : Michel Billard, de l'énergie à revendre... et à installer!

Mis en ligne le 22/01/2023 à 06:00

Par Alain Marçais

Après une enfance un peu turbulente, Michel Billard a intégré le lycée du Grand-Arc pour ajouter à son expérience un diplôme. Il possède aujourd'hui sa propre entreprise.



Michel Billard a étudié au lycée professionnel le Grand Arc à Albertville, en TISEC, Techniques d'Installation des Systèmes Energétiques et Climatiques.

• Lecture zen

Albertville

**N**atif de Chambéry, Michel se rapproche petit à petit d'Albertville,

d'abord à Cognin, puis Saint-Jeoire-Prieuré où il fréquente l'école jusqu'au CM2 avant d'entrer au collège à Saint-Pierre-d'Albigny et d'habiter Cruet, en toute proximité de ses grands-parents. Enfant, Michel n'était pas des plus calmes, toujours la bougeotte : « *À l'âge de 4 ans je suis parti de l'école, mes parents m'ont cherché tout l'après-midi, j'étais perdu dans Saint-Jeoire.* » Deux années de karaté puis du rugby jusqu'en U15 au club de Montmélian lui ont permis d'évacuer son trop-plein d'énergie. À côté du sport, un grand intérêt pour le cinéma : « *J'aimais aller au Pathé Chamnord. J'appréciais aussi beaucoup de jouer au baby-foot qu'il y avait dans une salle à l'entrée du Pathé !* »